

UNE CONFÉRENCE DE CULTURE-CLUB

LA FRANCE FACE À LA RADICALISATION : ÉTAT DES LIEUX

par **Didier LE BRET**,
ex-coordonnateur national du renseignement

Mercredi 15 novembre 2017 à 14h30
salle de conférence - Lycée Camille Jullian

Dans la période récente, la radicalisation a été au cœur des réflexions et de l'action des pouvoirs publics. Cette question a également bénéficié d'une très large couverture médiatique : chaque attentat fut l'occasion de disséquer la trajectoire d'individus, de groupes... Le monde universitaire n'a pas non plus été en reste. Il s'est emparé de cet objet difficile en le passant au crible des sciences humaines (histoire, sociologie, anthropologie, géopolitique, psychanalyse...).

Que peut-on dire aujourd'hui de la « radicalisation » ?

A-t-on progressé dans la connaissance de ce phénomène ?

A-t-on pris les mesures les plus adaptées ?



Diplomate de formation (en Russie, en Lituanie, à l'ONU, au Sénégal, en Haïti), Didier Le Bret a été directeur du Centre de Crise du Quai d'Orsay entre 2012 et 2015 et Coordonnateur national du Renseignement, auprès du Président de la République, entre 2015 et 2016.

Il a récemment publié *L'Homme au défi des crises*, un essai sur sa vision de l'avenir et la place de l'homme dans un monde incertain et complexe.

À noter !

Le thème Radicalités est au programme du concours commun d'entrée à Sciences Po Aix, Lille, Lyon, Rennes, Saint- Germain-en-Laye, Strasbourg et Toulouse.